



力いっぱい、オーエス!オーエス!

みんなで楽しくスポーツしよう!! 第2回いきいきクラブ祭り開催

12月12日、町体育センターで「第2回いきいきクラブ祭り」が開催されました。昨年から少々リニューアルし、ミニ運動会(綱引き、二人三脚、玉入れ、フットサルPK合戦など)が行われました。

いきいきクラブ会員の親子など約50名が参加し、次の日の筋肉痛などおかまいなしでがんばりました。また、すべての競技の後にはお楽しみ抽選会があり、さらに盛り上がりました。

有機農業への理解を深めよう 第3回 有機農業推進フェア

12月18日、有機農業技術支援センター(下神主地内)で、第3回有機農業推進フェアが開催されました。

参加者は、有機農業の取り組みの紹介や有機農産物の試食を通して、有機農業への理解を深めていました。



美味しい農産物に舌鼓



大歓声の操作体験

ロボットを通じ科学への興味を! ロボコン出場チームのデモンストレーション

12月15日、明治小学校体育館で「サイエンスパートナーシッププロジェクト」事業の一環として、小山高専ロボット制作チームを招き、ロボットのデモンストレーションが行われました。

会場では、ロボコン関東甲信越大会に出場した2台のデモンストレーションや大会の様子がビデオで紹介され、児童から歓声が上がっていました。

サンタの登場に大興奮! 子どもに夢を!「ロマンチックナイト」

12月23日、子どもの体験活動支援ボランティア団体「みちくさ」による「2010ロマンチックナイト」が行われました。

申し込みの中から抽選で選ばれた家庭に、サンタクロースに扮したボランティアの方たちがクリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースの登場に大興奮。大喜びでプレゼントを受け取っていました。



サンタさんとハイポーズ!

2011年も頑張りましょう! 新春のつどい&名誉町民推挙式

1月6日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホールで、町・商工会・JAうつのみや上三川営農経済センターに関係する団体の代表が参加し、「新春のつどい」が行われました。

約200人の参加者の皆さんが新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。

また、新春のつどいに先立ち、海老原有希さんの名誉町民推挙式が行われました。海老原さんは昨年の11月に行われた広州アジア大会陸上女子やり投げで、61メートル56センチの日本記録を樹立し金メダルを獲得、多くの町民に感動と勇気を与えました。

推挙式では、海老原さんに推挙状や記念品が贈られたほか、中学時代の担任による花束贈呈などのサプライズの演出がありました。海老原さんは「名誉町民の名に恥じぬよう、郷土の誇りを持ち精進したい」と謝辞を述べました。



今年も良い年になりますように「乾杯!!」



推挙状を受けとる海老原さん

☎ ⑤6 9117
企画課 情報広報係

▼問い合わせ先

皆さまの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

身近な話題をお寄せください

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

毎日農業記録賞の優秀賞を受賞

12月13日、第38回毎日農業記録賞の表彰式が行われ、鈴木恭一さんが優秀賞を受賞しました。

この賞は、農や食、環境への関心を高めるとともに、それに携わる方たち、これから携わろうとする方たちを応援する賞で、全国から寄せられた1122編の中から鈴木さんの「タマネギを脇役から主役にしよう」と題した、玉ねぎの生産、加工の取組みや思いをつづった作品が評価され、今回の受賞となったものです。



鈴木 恭一さん

2月は省エネルギー一月間です
地球と仲良く省エネハート!



ぼくは安全エシちゃん
KDH 関東電気保安協会
<http://www.kdh.or.jp/>

県南健康福祉センター所長から表彰

11月17日、栃木県小山庁舎にて小山地区・栃木地区公衆衛生大会が開催され、保健衛生事業功労者栄養改善部門で、食生活改善推進員(ヘルスマイト)の田仲タカ子さんが、日ごろの活動功績が認められ、県南健康福祉センター所長から表彰を受けました。



田仲 タカ子さん

20歳の誓い! 平成23年成人式

1月9日、体育センターで266人が参加し、成人式が行われました。

今年、町内で成人を迎えた方は、374人です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友人との再会を楽しんでいました。新成人を代表して田崎友晴さんが答辞を述べ、高田彩也香さんが記念品を受け取りました。



恩師を囲んでハイポーズ



受付をし、久々の再会を喜ぶ新成人たち



新成人を代表して答辞を述べる田崎友晴さん



記念品を受け取る高田彩也香さん

..... 成人式を迎えての抱負



増山 有美さん
「外見も中身も、大人の女性として成長したい。」



石戸 祐也さん
「大人の自覚を持って、社会に必要とされる人間になりたい。」



仲山 真菜美さん
「大人の一員として、自覚を持って行動をとりたい。」